



Dentro del Taller Técnico “El agua en los países Mediterráneos: problemas y soluciones”

La Directora General del Agua del MARM reitera el compromiso de España en el impulso de una Estrategia del Agua común para los países Mediterráneos

- **Este encuentro, preámbulo de la IV Conferencia Ministerial Euro-Mediterránea sobre el Agua que comenzará mañana en Barcelona, ha reunido a expertos de los 43 países socios de la Unión por el Mediterráneo (UPM).**

12 de abril de 2010. La directora general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM), Marta Morén, ha inaugurado en Barcelona, junto al director de la Agencia Catalana del Agua de la Generalitat de Catalunya, Manuel Hernández i Carreras, el Taller Técnico “El agua en los países Mediterráneos: problemas y soluciones”. En el encuentro, también ha participado, entre otros, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues.

Marta Morén ha reiterado el compromiso de España en el impulso de una Estrategia del Agua común para todos los países Mediterráneos que permita fortalecer su entramado institucional así como contribuir a crear y reforzar programas de transferencia tecnológica, aprovechando la experiencia y el trabajo de todos los países de la Región.

La Directora General del Agua, ha destacado que España apuesta por una gestión sostenible en el uso del agua y por la utilización de todas aquellas tecnologías que permitan optimizar los recursos hídricos existentes, con un bajo impacto ambiental, tales como la reutilización de aguas regeneradas, ahorro, eficiencia, desalación y modernización de regadíos.



Por otro lado, Marta Morén ha señalado que España es pionera en la gestión del agua por cuencas hidrográficas, de manera que ha sabido adaptarse a la demanda de agua de buena calidad trabajando, además, en la regulación superficial y el desarrollo de las infraestructuras necesarias cuando la distribución de los recursos es tan irregular en el tiempo y el espacio.

Este Taller Técnico, preámbulo de la IV Conferencia Ministerial Euro-Mediterránea sobre el Agua que comenzará mañana, ha reunido a expertos de los 43 países socios de la Unión por el Mediterráneo (UPM) que han debatido sobre los mecanismos de fortalecimiento institucional en la región mediterránea así como sobre las diferentes experiencias, mecanismos de financiación y programas de transferencia tecnológica que se están desarrollando.

La IV Conferencia Ministerial Euro-Mediterránea sobre Agua pretende aprobar la Estrategia para el Agua en el Mediterráneo (SWM), en cuya redacción España ha jugado un papel fundamental, ya que, ha actuado como coordinador y líder durante todo el proceso de su discusión participativa y elaboración. Se trata de un documento ambicioso que constituye una base para la protección y gestión sostenible de los recursos hídricos en la región.

Los resultados de esta Conferencia supondrán un gran paso no sólo en materia de aguas sino también en el fortalecimiento de las relaciones entre todos los países del Mediterráneo.

Más información en la página:

www.medaquaministerial2010.net

Acreditaciones de prensa

Buzon-interua@marm.es

(+34) 629 610 713

(+34) 616 403 335

(+34) 618 652 623